
LES ADJECTIFS

FORMATION DU FÉMININ

La regla general: se añade una -e a la forma masculina:

Los adjetivos que terminan en -e en masculino son invariables:

Los adjetivos masculinos que terminan en -é siguen la regla general:

Los adjetivos en -eux pasan a -euse:

Adjetivos irregulares:

Masculin Féminin

grand grande

petit petite 

blond blonde

brun brune

Masculin Féminin

drôle drôle

rouge rouge

sympathique sympathique

Masculin Féminin

motivé motivée

Masculin Féminin

courageux courageuse

Masculin Féminin Masculin Féminin

gros grosse vieux vieille

beau belle gentil gentille

nouveau nouvelle naturel naturelle

doux douce nul nulle



FORMATION DU PLURIEL

La regla general: se añade una -s al adjetivo singular:

Los adjetivos que terminan en -s o en -x son invariables:

A los adjetivos que en singular terminan en -eau se les añade una -x en plural: 

Los adjetivos que en singular terminan en -al, pasan a -aux en plural: 

LA PLACE DES ADJECTIFS

La mayoría de los adjetivos se colocan detrás del sustantivo. Ejemplo: Les cheveux courts.

Algunos adjetivos se colocan delante del sustantivo: beau, joli, jeune, vieux, grand, petit, gros, 
nouveau, vrai.  Ejemplo: Un petit appartement.

Los adjetivos de color y los de nacionalidad van siempre después del sustantivo. Ejemplo: Un 
poisson rouge. Un joueur anglais.

Singulier Pluriel

grand grands

petit petits

blond blonds

brun bruns

Singulier Pluriel

français français

roux roux

Singulier Pluriel

beau beaux

nouveau nouveaux

Singulier Pluriel

original originaux

sentimental sentimentaux


